



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## EL DESCUBRIMIENTO ZOMBI

Autoría: BELÉN D. S. - 10 años



# EL DESCUBRIMIENTO ZOMBI

Allí por el año 1779 hubo un apocalipsis zombi.

Todo empezó cuando la gente comenzó a tirar residuos, parte de esos residuos caían a las alcantarillas. Era muy triste ver las calles llenas de basura, un grupo de gente decidió vengarse de todo lo que estaba pasando. Inventaron un líquido muy extraño, lo iban derramando por las alcantarillas. Después de tres meses nada había pasado, así que se repartieron para abrir las alcantarillas y mirar que se encontrarían dentro. Al abrirlas se asustaron. Uno de ellos dijo: Aaaa!!! ¡ZOMBIS! Correr.

El error de esa gente fue haber dejado las alcantarillas abiertas. Estuvimos meses en casa, solo podíamos salir con un traje protector. Muchas personas se convirtieron en zombis. Los científicos no le encontraban soluciones ni explicaciones a lo que estaba ocurriendo, ¡¡ Era muy extraño!!

Yo cuando salía a la calle a dar un paseo, tenía mucho miedo porque los zombis me podían atacar en cualquier momento, pero me dije a mí misma que tenía que ser valiente y confiar en mí. Cuando llegué a casa, se me ocurrió empezar a investigar, pero como era tarde tuve que ir a dormir.

Al día siguiente me preparé una mochila con una libreta, un lápiz, una lupa etc. Me puse el traje protector y dirigí a las alcantarillas. Vi que había un líquido verde extraño, cogí una muestra y fui a casa y analicé el líquido. Pasaron tres semanas y mis amigos ya decían que de mayor debería ser científica, yo respondí que no pero en la realidad si quería serlo.

Estuve haciendo mezclas, y poco a poco fui descubriendo la cura.

Después de que pasaran cinco horas mi madre me animó, y eso me hizo pensar más todavía.

Y de repente ¡¡¡ Boom!!! Había terminado la poción, salí corriendo a fuera y se la eché a un zombi.

Me emocioné, había conseguido la cura.

Cuando pasaron cinco meses el apocalipsis ya acabó, todos me lo agradecieron.

Y lo mejor de todo es que ahora soy una de las científicas más famosas del mundo.

FIN

Belén Díaz - Madroñero Sánchez

Colegio: Altogracia 5ºB

